

Abg. H. Becker bat um Änderung des gemeinsamen Wahlvorschlags für die Bildung des Ausschusses für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen. In der Tischvorlage auf der Seite 3 sei hier als Stellvertreterin SkB Monika Schulenburg vorgeschlagen. Es handele sich um einen Irrtum. Er bat, die SkB Schulenburg im Rahmen des gemeinsamen Wahlvorschlags zu streichen.

Hierzu bestand Einvernehmen.

Der Landrat verwies im Übrigen auf die Beschlussvorlage sowie die gemeinsamen Wahlvorschläge der Fraktionen und Gruppen des Kreistages im Zuge der heutigen Tischvorlagen (Seiten 3 – 13). Er fragte, ob es weitere Wahlvorschläge gebe. Da dies nicht der Fall war, ließ er sodann über die gemeinsamen Wahlvorschläge abstimmen.